
Anfrage

Asylsozialarbeit gewährleisten

Der Münchner Stadtrat hat eine Stellenaufstockung in der Asylsozialberatung auf 1:100 beschlossen. 
Berichten zufolge, verlangt der Freistaat trotzdem weiterhin einen hohen Eigenanteil der Träger, der 
auch von der Kommune nicht ersetzt werden kann.

Deshalb fragen wir:

1. Wie viele Stellen für Asylsozialarbeit in Erstaufnahmeeinrichtungen und 
Gemeinschaftsunterkünften stehen für Münchner Einrichtungen zur Verfügung?

2. Wie hoch ist aktuell die

• Anzahl an bewilligten Stellen,
• Anzahl an besetzten Stellen,
• Fallzahl in Erstaufnahmeeinrichtungen und Gemeinschaftsunterkünften?

3. Wie hoch war im vergangenen Jahr der Eigenanteil der Verbände für die Asylsozialarbeit?
 

4. Wie hoch ist dieser Eigenanteil aktuell?

5. Ist die vom Stadtrat beschlossene Aufstockung auf 1:100 in den Gemeinschaftsunterkünften 
umsetzbar, ohne dass die städtischen Zuschüsse auf die Eigenmittel der Verbände 
angerechnet werden?
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